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Herrn 

Oberbürgermeister 

Uwe Richrath 

 

 

24. Januar 2019 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath, 

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien: 

 

Die Verwaltung prüft, ob durch die Verabschiedung einer Wohnraumschutzsatzung der 

Mangel an bezahlbarem Wohnraum in Leverkusen spürbar reduziert werden könnte. 

Dabei sollen u.a. die in den letzten Jahren genehmigten Umwandlungen von Wohnraum 

in Gewerbeflächen sowie die lokalen Angebote von Airbnb berücksichtigt werden.   

  

Begründung: 

Städte wie Münster und Köln haben Wohnraumschutzsatzungen erlassen, um die 

Zweckentfremdung von Wohnraum einzudämmen. Es ist zu klären, ob dies auch für 

Leverkusen ein Problem darstellt und ob die Verabschiedung einer entsprechenden Satzung 

ein geeignetes Instrument sein könnte, dem Mangel an bezahlbarem Wohnraum erkennbar 

entgegenzuwirken.   

 

Mit freundlichen Grüßen  

     Roswitha Arnold 

       Klaus Wolf      


